



BRUKER BIOSPIN - R&D ELECTRONICS

Teamcenter Librarian für MCAD

Werksstudent - Technisches oder naturwissenschaftliches Studium

Innovation with Integrity

Aufgaben

- Sie erstellen bzw. pflegen die Lebenszyklusdaten der Komponenten für MCAD
- Sie suchen nach Dubletten und bereinigen diese. Dabei arbeiten sie mit verschiedenen Abteilungen zusammen.
- Sie pflegen übernehmen die Datenpflege im PDM/PLM System (Teamcenter)
- Sie überwachen kontinuierlich die Datenqualität und entwickeln proaktiv Methoden, um diese auf höchstem Niveau zu halten. Sie sind ausserdem verantwortlich für die Optimierung der systemunterstützten Produktdatenkonsistenz, Datenflüsse und Prozesse.

Qualifikationen

- Sie verfügen über eine abgeschlossene technische Grundausbildung. Sie haben sich im Bereich Stammdaten bzw. Product Lifecycle weitergebildet (z.B. MaschBau/ Wirtschaftsinformatik)
- Sie verfügen über ein breites Fachwissen im Bereich mechanische Konstruktion
- Wünschenswert: Erfahrung mit Inventor und/oder Solid Edge
- Sie verfügen über eine detailorientierte Arbeitsweise und sehr gute Kommunikationsfähigkeiten
- Gute Deutsch- und Englischkenntnisse in Wort und Schrift sowie Teamfähigkeit runden Ihr Profil

Schnittstellen

- Enge Zusammenarbeit mit Teamcenter Admins, POs und Key Usern.
- Ansprechpartner: MCAD-Entwickler für Fragen rund um Materialanlagen

Teamcenter Librarian for MCAD

Working Student - Technical or Scientific Studies

Tasks

- You create and maintain the life cycle data of the components for MCAD
- You search for duplicates and clean them up. You will work together with various departments.
- You maintain the data in the PDM/PLM system (Teamcenter)
- You will continuously monitor data quality and proactively develop methods to keep it at the highest level. You will also be responsible for optimizing system-supported product data consistency, data flows and processes.

Qualifications

- You have completed basic commercial/technical training. You have completed further training in the area of master data or product lifecycle (e.g. business informatics)
- You have broad specialist knowledge in mechanical design
- Desirable: experience with CAD Tools (especially Solid Edge and Inventor)
- You have a detail-oriented way of working and very good communication skills
- Fluency in written and spoken German and English and the ability to work in a team round off your profile

Interfaces

- Close cooperation with Teamcenter admins, POs and key users.
- Contact person: MCAD developers for questions about material creation

Contact:

Contact us via sabihullah.kabiri@bruker.com

Bruker BioSpin
info@bruker.com

[bruker.com](https://www.bruker.com)

Customer Support
<https://www.bruker.com/en/services/support.html>

Online information
[bruker.com/](https://www.bruker.com)

